

RöFo

Fortschritte auf dem Gebiet der Röntgenstrahlen
und der bildgebenden Verfahren

Januar 2009 · Seite 1–106 · Band 181

- Muskuloskelettales System | Musculoskeletal System**
- 45 Wirbelfrakturen bei Patienten mit Spondylitis ankylosans: Eine retrospektive Analyse von 66 Patienten
Vertebral Fractures in Patients with Ankylosing Spondylitis: A Retrospective Analysis of 66 Patients
J. Altenbernd, S. Bitu, S. Lemburg, S. Peters, D. Seybold, R. Meindl, V. Nicolas, C. M. Heyer
- Kopf/Hals | Head/Neck**
- 54 Image Quality Analysis to Reduce Dental Artifacts in Head and Neck Imaging with Dual-Source Computed Tomography
Analyse der Bildqualität zur Reduzierung von Zahnartefakten in der Halsbildgebung mittels Dual-Source-CT
D. Ketelsen, M. K. Werner, C. Thomas, I. Tsiflikas, A. Koitschev, A. Reimann, C. D. Claussen, M. Heuschmid
- Experimentelle Radiologie | Experimental Radiology**
- 60 ► Spektroskopische Bildgebung der menschlichen Leber mittels 3D-CSI: Etablierung und Anwendung bei Patienten mit metastasiertem Aderhautmelanom
Spectroscopic Imaging of the Human Liver using 3D CSI: Optimization and Application in Patients with Metastatic Uvea Melanoma
M. Beer, V. Winkelmann, J. C. Becker, P. Terheyden, M. Stenzel, E.-B. Bröcker, D. Hahn, H. Köstler
- Abdomen | Abdomen**
- 67 Einfluss des Vaskularisationsgrades auf die automatische Segmentierung und Messung von Lebertumoren nach RECIST in einer biphasischen Multi-Slice-CT (MSCT)
Accuracy of Liver Lesion Assessment using Automated Measurement and Segmentation Software in Biphasic Multislice CT (MSCT)
M. Puesken, K. U. Juergens, A. Edenfeld, B. Buerke, H. Seifarth, F. Beyer, M. Suehling, N. Osada, W. Heindel, J. Weßling
- Der interessante Fall**
- 74 Myositis proliferans – eine seltene Differenzialdiagnose bösartiger Weichteiltumoren
T. Martin, H. J. Florek, T. Kittner
- 76 Sonografisch detektierter Verdacht einer seltenen ZVK-Fehllage
A. Baldinger, S. Gebetsroither, A. Kranz
- 77 Seltene Differenzialdiagnose einer tumorösen Schwellung am Hinterhaupt bei Neugeborenen
D. Weber, W. Hirsch, G. Gräfe
- Abstracts**
- 80 Book of Abstracts – 7th International Symposium on Highfield MR in Clinical Applications
Satellite fMRI-Symposium – Imaging the Motor System: from Physiology to Movement Disorders